

2月3日さいたま市長メッセージ

皆さんこんにちは。さいたま市長の清水勇人です。

きたる2月8日、いよいよ、さいたまマラソン2026がスタートします。

初心者も上級者も、子どもも大人も、誰もが楽しめるマラソンの祭典です。

さいたまマラソンと言えば、沿道の皆さんがランナーに熱い！熱い！声援を送ることでも知られています。

さらに、今年も「ランナー応援隊」の皆さんのが、太鼓やダンスなどのパフォーマンスで声援を送ってくれることになっています。

また、この大会は、多くのボランティアの皆さんに支えられています。

皆さんの温かい「おもてなし」の心は、ランナーの励みになっています。

ボランティアの皆さん、今回の大会もよろしくお願ひします。

なお、当日は、衆議院議員総選挙の投票日でもあります。

コース周辺では交通規制を実施していますので、投票に行かれる際は、ルートをご確認のうえ、迂回にご協力ををお願います。

くわしくは、こちらでご確認ください。

市民の皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひします。

さいたまマラソン2026が、素晴らしい大会になるよう、皆さんの声援で大会を盛り上げていきましょう。沿道からの熱い声援、よろしくお願ひします！

私も皆さんに負けないように、精いっぱい応援したいと思います。